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BIENVENIDOS

Lo primero de todo, daros las gracias por confiar en mi en un día tan especial. 
Se que no ha sido una decisión fácil, pero juntos haremos que haya sido una 
gran decisión. Gracias a que, como vosotros, otros novios han confiado en mi, 
me levanto cada día que tengo una boda con la ilusión de haceros felices. Y... 
porqué no!!! disfrutar.
Sé que en estos momentos tenéis mil cosas en las que pensar, mil ideas y mil 
preparativos en la cabeza y eso aveces puede llegar a ser estresante. 
Con ésta guía quiero daros (bajo mi larga experiencia en este terreno) unos 
consejos para intentar haceros este momento algo más llevadero.
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ME PRESENTO
¡Hola pareja! Me presento un poco, soy Sergio Nogues. Un chico lleno de 
ganas de hacer cosas nuevas, de conocer gente y de compartir mi pasión, 
la fotografía. Me paso horas aprendiendo nuevas cosas, compartiendo mi 
tiempo libre con lo mejor de mi vida, mis hijas y jugando a videojuegos. 
Me encanta disfrutar de la vida, haciendo cosas cotidianas y de todas ellas 
un momento único. Lo mejor es trabajar en lo que me gusta, qué es la 
fotografía, , pensar en nuevos proyectos y luchar por mis objetivos. 
En resumen, ser feliz en mi vida personal y en mi trabajo.



@sergiofnogues



@sergiofnogues

POR DONDE 
EMPEZAR?

VUESTRAS IDEAS 
SON EL LIMITE

DETERMINAR EL 
PRESUPUESTO
Ahora que tenéis una visión de lo que queréis 
en vuestra boda, ya tenéis una idea más o 
menos clara de cual sera el presupuesto. 
Hacer un presupuesto os ayudará a realizar 
un seguimiento de todos los costes . También 
os guiará en la planificación del resto de 
vuestra boda al determinar lo que queréis y 
lo que no queréis, dónde queréis gastar y 
dónde queréis ahorrar.

¡Es el día de vuestra boda! Ahora podéis 
plantificar la boda de vuestros sueños, 
tomaros vuestro tiempo porque esto será 
un momento que no volverá a repetirse 
jamás. ¡Vuestras ideas son el límite! 
Comenzar por llevar un diario dedicado 
únicamente a la boda. ¡Tomar nota de cada 
pequeño detalle que se os ocurra para que 
ninguna de vuestras ideas caiga en el olvido 
.
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VUESTRA BODA 
VUESTRO ESTILO

Ser vosotros mismos es el primer consejo que tengo que daros en este día. Sólo vosotros, y 
nadie más tenéis claro como sois y lo que queréis para ese día. No porque alguien hizo o no 
hizo algo quiere decir que para vosotros sea lo mejor.
Descubrir lo que realmente es importante para vosotros y planificar vuestra boda en torno a 
vuestra personalidad. Mucha gente opinará, dará ideas, con la mejor intención, pero sois 
vosotros y es vuestro día.

Que sea el mejor día de vuestra vida es cosa vuestra.
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EN BUSCA
IDEAS
Podéis encontrar infinidad de ideas en internet 
de como organizar una boda. Una cosa que me 
gusta mucho es la decoración, el Candy Bar... 
Ir cogiendo ideas de diferentes sitios y 
haciéndoos una galería en vuestro móvil de 
manera que poco a poco iréis descartando lo 
que no os guste y guardando las ideas que si. 
Pinterest es un sitio donde encontrareis 
mil ideas.

Yo, si lo necesitáis os puedo aconsejar o 
enseñar algunos ejemplos, no tenéis 
más que pedirlo.
Por mi experiencia os diría que los detalles son importantes, pero cada vez se ha puesto
más de moda hacer una Gyncana en las bodas. 
Si bien es vuestro día y podéis hacerlo a vuestro gusto estoy aquí para deciros que si os
pasáis en regalos para unos, regalos para otros... el resto de los invitados se aburren y 
tendréis que hacer todo corriendo porque sino lo tiempos no salen.
Intentad en la medida de lo posible no sobrecargaros, es vuestro día no el de los invitados.
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NORMAS BÁSICAS
DE UNA BODA

PRESCINDIR DE ALGUNAS COSAS

EMPEZAR A PLANIFICAR CON TIEMPO

Si no significan nada para vosotros, simplemente no lo hagáis. No vale la pena. Se
sumará a vuestro presupuesto, ¡y seguramente nadie se enterara que falta algo! 
Invertir en cosas que os importen, las cosas que os hacen diferentes.

Todos los pasos para preparar una boda son divertidos siempre que lo toméis con calma y 
pensado que da tiempo a todo. Es un poco estresante pensar en todo el conjunto, por mi 
experiencia os digo que lo mejor es ir pasito a pasito. 

Primero, prepara una lista de todo lo que tienes que hacer ( vestido, alianzas,
invitaciones...), hazte con una agenda donde poner todo lo que hay que hacer repartido en
los meses anteriores de la boda (importante contar con los tiempos de entrega para que esté
todo al menos 1 mes antes del día del enlace) es la forma en la que te asegurarás (si
cumples con lo que pone en ella) que todo está y cuando tiene que estar.
No hagáis caso a la gente, alguien (con su mejor intención ) en algún momento te dirá...
“¿Aún no tienes esto o aquello? Corre que no te va a dar tiempo” y tranquilos que si está en
vuestra agenda... da tiempo.
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DELEGAR, ES IMPORTANTE
INVITAR POR COMPROMISO
Delegar es muy importante, seguro que tenéis amigos a los que preparar fiestas y organizar
eventos se les da genial. Pues no lo dudéis, pedidles ayuda. Seguro que estarán encantados
de hacerlo.

Según a quién le preguntes te dirá una cosa u otra. Si me preguntas a mi te diré que, 
rotundamente no. Se que es difícil de cumplir, pero es vuestro día, ni el de tus padres ni el 
de tus abuelos (ellos ya hicieron su boda). En la medida de lo posible invitad a quien quieras 
ver ese día. En definitiva a quien echaríais de menos si no estuviera.
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LOS TELÉFONOS, EL GRAN ENEMIGO
Cuando os casáis con el amor de vuestra vida, le pedís a todos vuestro amigo y familiares más 
cercanos que estén allí y que formen parte de vuestra unión. Queréis que estén allí para 
compartir este momento tan especial con vosotros; queréis ver sus rostros, sus sonrisas, sus 
lágrimas de alegría, su emoción mientras camináis por el pasillo. Lo último que querréis será 
mirar hacia atrás en el pasillo y ver a todo el mundo haciendo fotos con cámaras y teléfonos 
cubriéndoles la cara.

Además, he sido testigo de muchas situaciones en las que el teléfono de un invitado sobresale 
en el pasillo, obstruyendo no solo el momento sino también las imágenes que estoy 
capturando como vuestro fotógrafo. Recomiendo encarecidamente tener una ceremonia 
desconectada para evitar que los teléfonos cuelguen por el pasillo y permitir que los invitados 
estén más presentes.

Si decidís tener una boda sin móviles hay algunas formas de informar a los invitados. 
Avisadlos con tiempo a través de la invitación agregando una línea que diga: “Nos encantaría 
que estés lo más presente posible, así que tendremos una boda sin móviles, no hagáis fotos 
durante la ceremonia. 
No os preocupéis por los recuerdos, hemos contratado un fotógrafo increíble que lo hará por 
todos nosotros”. También podéis pedirle al oficiante que antes de empezar la ceremonia, pida 
a todos los invitados que apaguen el móvil.
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NO OLVIDES LOS
TIEMPOS Y LA LUZ

POR FAVOR !!! LA LUZ

NO OS OLVIDEIS DE LOS TIEMPOS

NO EMPECÉIS DEMASIADO 
TEMPRANO
Pensad en vosotros y en vuestros invitados, aveces pensáis que no os va a dar tiempo a
todo y creedme, menos es más, no hace falta empezar demasiado pronto con todo. 
Una ceremonia corta, un cóctel con un tiempo prudencial, el tiempo del banquete
estimado, hará que todo se haga con ritmo y no se haga aburrido.

No apretéis la agenda de ese día, no os obsesionéis con el tiempo, dejad 20 minutos para
cada cambio de escenario (por si acaso). Aprovechad para disfrutar de esos momentos
vosotros también y acordaros que las fotos llevan su tiempo y mientras se realizan los
invitados tienen que estar entretenidos. 
Por ejemplo pensad que entre la ceremonia y el cóctel tenemos que hacer las fotos y nos
tiene que dar tiempo a hacerlas y a estar un ratito con los invitados en el cóctel también.

La luz es básica en la fotografía y no es perfecta cualquier luz, pensad en que al salir de la
iglesia (depende de la época del año) tenemos que tener tiempo suficiente para hacer las
fotos y de llegar a cóctel con una luz óptima. Para que mi trabajo os quede lo mejor posible,
la luz es una prioridad. No es lo mismo casarse por la tarde en junio que en noviembre. 
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RESERVAR
 PRIMERO

FINCA O LUGAR DONDE CELEBRAR LA BODA  
FOTÓGRAFO Y/O VIDEO 

WEDDING PLANNER 
PELUQUERIA Y MAQUILLAJE

Vestido de boda Traje Floristas DJ Transporte 
Invitaciones Anillos Luna de miel

... y después

...podéis descansar por un tiempo
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CREAR UN 
TIMELINE

Crear un timeline hora por hora del día de vuestra boda os ayudará y garantizará que vuestro
día fluya sin problemas. Es muy importante no ir con prisas y estrés, creedme, es lo último
que deseareis. 
Mi consejo es que estéis listos 1h antes de la ceremonia, así evitareis cualquier situación de
estrés o prisa. También es recomendable convocar a todos vuestros invitados 30min antes de
que empiece la ceremonia, nunca sabréis cómo puede estar el tráfico o el tiempo ese día.

Mi recomendación es que preparéis el timeline junto a todos vuestros proveedores.
Especialmente con la finca, fotógrafo/a y maquillaje. En mi caso, yo os ayudaré a crear el
timeline que mejor se adapte a vosotros y vuestra boda.

En la siguiente página os muestro un ejemplo de timeline.
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14:30 
15:00 
16:00 
17:30 
18:00 
19:00 
20:15 
21:00 
21:30 
23:30 
00:00 
04:00

Empiezo cobertura 
Pareja A se prepara 
Pareja B se prepara
Llegada de los novio 
Ceremonia 
Inicio cocktail 
Reportaje pareja 
Entrada a la cena 
Inicio cena
Baile 
Inicio fiesta 
Fin

EJEMPLO TIMELINE

Nota: Dependiendo de la época del año, haremos el reportaje de
pareja a un hora u otra. Buscaremos el mejor momento de luz.
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PREPARATIVOS
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EL ESPACIO
Las horas previas a la 
ceremonia. durante los 
preparativos es un 
momento precioso para 
fotografiar, donde los 
nervios, las emociones, los 
sentimientos están a flor 
de piel... 
Cuando el futuro novio se
prepara tembloroso y la 
madre de la novia se 
emociona al ver a su hija 
así vestida. Cuando los 
novios se intercambian 
mensajes 
y veo la cara que ponen. 
Pensar un poco en ese 
momento porque ahí 
empieza vuestro día 
de cuento. 

* Cerca de la ventana nada fuera de lugar porque 
Las fotos quedan de diez cerca de acabaríamos dirigiendo la
vista a las ventanas, veréis que intentaré eso en la imagen y
perderíamos buscar siempre una, le dan un la belleza del
instante toque misterioso y romántico 
que va que ni pintado para ese momento
* Poca gente
En los preparativos cuanto menos gente mejor, si puede ser
* Espacio ordenado y limpio 
Es primordial que el espacio solo con padres y hermanos,
esté ordenado y limpio de todo mejor que mejor, pero si no
aquello que estropearía puede ser, recordad ser los 
la foto perfecta. mínimos imprescindibles. 
En la fotografía no puede haber Todo se hará mas rápido.

* Pensad que llevaréis
 puesto antes del
 vestido/traje 
Suelo disparar fotos mientras
os maquillan, os peinan, 
llegan familiares y amigos.
Así que pensad que os
pondréis. Para ellos con una
ropa casual está bien y para
ellas, una bata bonita es una
buena decisión. 
No os pongáis un chándal,
tener en cuenta el día que és
y que esa imagen quedará.
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* ¿Cuanto tiempo necesito?
Algo menos de una hora para el novio y algo menos de hora y media para la novia. 
Me interesa mucho cómo la gente que os rodea, los detalles, las emociones, los nervios y 
todo el entorno. Todos los tiempos obviamente dependen de la distancia de las 
localizaciones, del espacio y de la facilidad que tenga para hacer mi trabajo.
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LOS DETALLES 
IMPORTAN

Seguramente habréis dedicado tiempo en elegir todos los detalles de vuestra boda. Para mí
tienen casi tanta importancia como vosotros. Reunir todos vuestros detalles para que cuando
llegue pueda empezar a hacer fotos de ellos. Para que no os dejéis nada, os he preparado
un ejemplo de checklist que vosotros mismos podréis hacer ¡Os ayudará muchísimo!
Si queréis fotos bonitas de los detalles, os aconsejo que dejéis una habitación o espacio
preparado para hacer esas fotos
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CHECKLIST

OTROS

PARA LA NOVIA

PARA EL NOVIO
/ Zapatos 
/ Corbata 
/ Pajarita
/ Tirantes 
/ Cinturón 
/Calcetines
/ Colonia 
/ Reloj

/ Zapatos 
/ Anillos
/ Joyas
/Diademas  
/ Perfume
 / Vestido

/ Invitaciones 
/ Votos 
/ Anillos
/ Objetos sentimentales
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Empecemos con vuestro vestido, cada mujer es única y probablemente tengas ya una idea
predefinida de cómo te quieres ver ese día. El estilo es algo muy personal y sea cual sea el
tuyo asegúrate de que vas cómoda, de que no vas disfrazada, es lo único que importa. Si a ti
te gusta y te ves identificada, adelante, porque no existen reglas en cuanto a gustos se
refiere. Sigue a tu corazón y nunca fallaras pese a lo que los demás puedan decir.

LA NOVIA
SE TU MISMA
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Está claro que lo sabes, pero 
estoy aquí para recordar hasta 
lo obvio. Hazte pruebas hasta 
que te veas bien y acorde 
con tu estilo.

Una de las partes fundamentales
de una boda es el vestido de la
novia, es algo que será el centro
de las miradas a lo largo del día. 
Lleva a las pruebas solo a
personas de confianza, gente que
pueda aconsejarte y te conozca
perfectamente. 
Recuerda que el vestido es algo
que tienes que llevar todo el día y
tienes que ir, dentro de lo que
cabe cómoda para poder
disfrutar al máximo de ese día.

Sé que es una de las prendas
favoritas para vosotras ese día,
pero también sé que elegir un
zapato solo por lo bonito que
pueda ser, sin pensar en que ese
día vais a bailar, andar, saltar...
durante todo el día, os aseguro
que es un tremendo error.
Buscad un zapato realmente
cómodo con el que podáis
aguantar todo el día y no pensar
en tener otros zapatos de
repuesto.

EL VESTIDO 

LOS ZAPATOS 

MAQUILLAJE Y
PELUQUERÍA
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Y ahora no nos olvidemos de ti, el novio (ese gran olvidado). Me gustaría decirte que si aun 
no lo haces te involucres en todo lo referente a los preparativos de ese día, recuerda que es 
un día de dos, y aunque a algunos de vosotros la decoración de la mesas, las flores, las 
invitaciones... os da igual si son verdes, rojos o rosas, bien es cierto que ese día es vuestro y 
que todo salga bien es cosa de dos y es algo que os agradecerá la novia por mucho que a 
ellas les encanten los detalles. Ellas necesitan tu ayuda.

EL NOVIO
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EL TRAJE

ES TU DÍA

FOTOGRAFÍA
A menudo la novia es la que quiere 
un fotógrafo profesional para ese 
día. Muchos novios están 
preocupados porque los obligaré a 
hacer un montón de poses 
románticas y absurdas. Pero te 
aseguro que una vez empieces te 
darás cuenta de que es fácil, solo 
tienes que ser tú mismo y dejarte 
llevar por tus sentimientos y por mis 
consejos, mi experiencia ayuda y 
bastante.

¿Sigues retrasando lo que temes que
sea una odisea interminable en las
tiendas de ropa para hombres hasta
que finalmente encuentres un traje
decente? No cometas ese error. 
No importa tu gusto y estilo, aunque
no lo creas hay un traje para tu
personalidad sea la que sea que no
te hará parecer disfrazado.
Tómate tu tiempo, no cojas el
primero que veas y pienses eso de
“total es para 
un día y no volveré a ponérmelo”.

No olvides que tú eres igual de 
importante. Todo es para los dos. 
Este día tienes que estar con tus 
colegas, con tu familia y sobretodo 
beber y disfrutar como si no hubiera 
un mañana. 
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FIRST LOOK
vuestro momento

¿Sabéis a que me refiero?
Consiste en veros antes de
la ceremonia los dos solos
en una situación intima. 

¿Nunca se os ha ocurrido
que el novio ve a la novia
el último después de todos
los invitados?

¿Y si lo cambiamos?
¿Y si hacemos que ese
momento sea algo vuestro?

Sé que queréis ver la
reacción de vuestra pareja
cuando os ve por primera
vez. 
Sin embargo, cuando estás
frente a una gran multitud, 
es difícil concentrarse en
otra cosa que no sean
todas las caras que te
miran fijamente.
Hacer un first look os 
brinda un espacio seguro
para emocionaros y
disfrutar del momento sin
distracciones. Después de
veros por primera vez, vais
a poder abrazaros, besaros
y apreciaros bien sin
sentiros abrumados. 
Y lo mejor, vais a tener
fotos de todo ello.
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CEREMONIA
¡Y por fin aquí estamos! Este es el momento al que habéis estado esperando. Es fácil que 
todos los preparativos previos y el estrés te abrumen, pero no os preocupéis. Recordad que 
lo más importante es que este es el comienzo de vuestra nueva vida juntos. ¡Disfrutad al 
máximo este momento!
Una ceremonia habitual dura aproximadamente 45 minutos, pero si quieres incluir alguna 
cosa, os recomiendo que le deis más tiempo.
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CON TIEMPO

LOCALIZACIÓN 

LA COMUNICACION

La luz es un factor clave, tened en cuenta que la luz es un factor clave que influirá en el
ambiente de la ceremonia. La luz va a determinar cómo van a quedar vuestras fotos. Si
para vosotros, la fotografía es una prioridad es importante que le deis importancia a este
aspecto.
Por la tarde cuando el sol está más bajo es el mejor momento para las ceremonias al aire
libre, pero lo suficientemente pronto para que el posado de después tenga luz. 
Para esto, obviamente, tener en cuenta el mes del año en el que os casáis. 
No dudéis en pre guntarme el mejor horario si lo necesitáis. 

Preguntar de antemano en la iglesia sobre el tema del fotógrafo. Algunos son muy estrictos 
cuando se trata de estos temas por si interfiero en la ceremonia.
Hablarlo y contarme las normas que tienen para así yo estar preparado.
En términos generales, soy muy respetuoso y caute loso cuando se trata de la ceremonia. 
Solo me acerco lo necesario. Entiendo que es el momento más íntimo del día y que hay 
que respetarlo.

Entrar en la ceremonia despacio, con tiempo, el pasillo 
es largo pero no tenéis prisa, disfrutad ese momento 
porque como muchos a lo largo del día es único. 
Eso no solo os permite disfrutar de vuestra 
gran entrada, sino que también me da la 
oportunidad de capturar todo lo que 
sucede. 
En vuestro encuentro no seáis 
muy rápidos en separar los labios 
!! aveces 
no me da tiempo!!

• Un consejito: Intentad, en la medida 
de lo posible, mantener las distancias 
entre los niños de las arras o anillos, 
las damas de honor y la novia. 
Para que yo pueda 
captarlos a todos.
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SESIÓN DE
 PAREJA

Al menos necesitamos 30 minutos, siempre dependiendo de la complicidad que tengamos, 
de lo fácil que se haga todo y de los desplazamientos. Si todo va bien no tardaremos más. 
Pero no os pongáis nerviosos, los tiempos los ponéis vosotros , por eso, cuando los 
calculéis poner minutos de sobra, sino luego vendrán las prisas.

Esta es la parte de la boda que más se comparte en las redes sociales, incluso como foto de
perfil durante mucho tiempo y pero no es para menos, de hecho, aquí vamos a sacar lo
mejor de vosotros y de mi. 
Os lo prometo, será divertido. 

CUÁNTO TIEMPO NECESITAMOS
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DONDE

CUANDO

Ahí mismo da igual pero en todos mis años de carrera fotográfica no he tenido nunca
problemas en el sitio de estas fotos. Pero si queréis en algún rincón en concreto solo tenéis
que pedirlo, ya sabéis que vosotros decidís.

Si la boda es de mañana, lo ideal sería esperar a la puesta de sol, aunque estéis comiendo en 
el banquete, os saco y nos escapamos por los alrededores a hacer estas fotos. La luz es lo más 
importante y cuanto más baja esté más bonito queda. En el caso de ser una boda de tarde las 
podemos hacer justo después de la ceremonia mientras los invitados se dirigen al cóctel. 
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EL COCKTAIL
En el cocktail os dejo a vuestro aire, me dedico a capturar fotos a todas las parejas de 
amigos que me piden, a todos los familiares y momentos que sucedan, siempre desde la 
discreción. También podéis pedirme las fotos que queráis con los familiares y amigos.

Siempre que os fotografieis con la gente hacerlo mejor en grupo, os digo por experiencia 
que si vais de uno en uno o en grupos pequeños se os hará el momento más pesado del día, 
os lo aseguro. Recomiendo grupos de más de 6 -8 personas hasta 15 aprox, excepto con los 
padres, hermanos o gente con la que queráis algo más intimo.

GRUPOS
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LA TARTA Y REGALOS
No tardéis mucho en dar los regalos a la gente que queráis, las entregas van a retrasar y
adormecer a los invitados, sed rápidos. Recordad, menos es más. 
Y pensar que la gente que no es participe de esos regalos, os aseguro, se aburre.

Estaré presente en todo lo que suceda alrededor del evento, siempre sin molestar a la gente
que está comiendo tranquilamente. Lo que si que es importante es que unos días antes de la
boda me comentéis más o menos lo que vais a hacer durante el banquete para estar
preparado y no perderme nada. 
Las bodas, a la hora del banquete se han convertido en una especie de gymkhana imposible
de seguir si no me lo contáis antes.
Mi recomendación sería que no os volváis locos con regalitos y momentos medidos en el
banquete, todo eso no os hará disfrutar de vosotros. 

EL BANQUETE
MI TRABAJO EN ESE MOMENTO
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EL BAILE
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EL PRIMER BAILE

MOMENTO DE VISIONADO
Pasado un rato de baile podéis interrumpirlo para poner ese vídeo de la pre-boda que
hemos preparado para sorprender a los invitados. Os lo aseguro, la lagrimilla cae. 

No por se el final es menos importante. Es importante crear un ambiente bonito, no solo 
podéis hacer un baile en el comedor, podéis ir fuera, dar bengalas a la gente y aprovechar la 
luz de la luna para, de esta manera hacer un baile de lo más íntimo.
Algunos novios optan por una forma algo más informal y preparan una coreografía para ese 
momento. Si no os da vergüenza, tendréis diversión y buen ambiente garantizado, decidís 
vosotros, así que no se os olvide hablar con el responsable de esta para no tener ningún 
problema.
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PRE-BODA
Y POST-BODA
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PRE-BODA
En mi humilde opinión la pre-boda es un momento muy importante, es la forma de romper
el hielo y de conocernos para que cuando llegue el día de la boda todo sea más natural. 
Es una primera toma de contacto para que podáis llegar a tratarme de una forma más
cercana. Habernos conocido antes, en un entorno menos serio, con menos gente, tomarnos
unas cervezas y echarnos una risas ... os aseguro que ayuda y no poco a que las fotos salgan
con una naturalidad que hasta vosotros os asombrareis.
Pasearemos tranquilamente por donde vosotros decidáis, sin ningún problema de 
desplazamiento por mi parte. 
Vosotros decidís dónde, y si no lo sabéis yo os ayudaré a decidirlo. 
Os aseguro que las pre-bodas quedan bien sean donde sean, os asombrarías al ver donde
he fotografiado alguna y el resultado tan espectacular que hemos conseguido.
Las imágenes que obtengamos en esta sesión las podréis utilizar para personalizar un álbum
de firmas, un pase de diapositivas para el día del enlace, incluso para confeccionar vuestras
invitaciones de boda, que si queréis podemos personalizar juntos también.



@sergiofnogues

POST-BODA 
El día de la boda pasa rápido, a veces con las prisas es complicado conseguir fotografías
espectaculares.
Es, por este motivo que siempre ofrezco la posibilidad de realizar una sesión de POST-BODA. 
La tenemos que hacer lo más pegada posible a la boda, por el tema de los trajes y vestidos
que aún estén a la perfección y os vayan como el primer día. 
Podemos irnos donde queráis para hacer fotos espectaculares.



DESPUÉS

DE LA BODA
... a disfrutar el resultado
@sergiofnogues
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Soy consciente de que estáis impacientes para recibir fotos, no os preocupéis, tan pronto
como pueda os mandaré un adelanto. La temporada de bodas para un fotógrafo es dura,
creedme que tengo tantas ganas como vosotros de enseñaros las fotos. 

Me encanta que mandéis las fotos a vuestros amigos y familiares. Me gustaría pediros
siempre que sea posible que cuando se comparta una foto mía esté acreditada. 
Además, os pediría que nunca, jamás, le pusierais un filtro de instagram o de cualquier app
a la foto, mi trabajo de edición de color es largo y delicado y así quedaría distorsionado.

Para nosotros vuestra boda es única y la trato como algo especial, por eso dedico a cada
trabajo el tiempo necesario para que el resultado sea el mejor. Todas las fotos llevan un
tratamiento personal y por ello lleva su tiempo.
Normalmente, si todo va como espero, a vuestra vuelta del viaje de novios tendría todas las
fotos preparadas para poder verlas juntos.
Si me habéis pedido un álbum, tendré uno confeccionado para que juntos podamos decidir 
que cambiar y prepararlo para imprenta.
Ningún trabajo se manda a imprimir sin que vosotros tengáis la última palabra.
Una vez tenga el visto bueno se manda a imprenta y calculo unas dos o tres 
semanas para la entrega.

CUANTO TARDO EN 
ENTREGAROS EL TRABAJO 



VUESTRAS FOTOS 
MERECEN SER TOCADAS 
Hoy en día con tanta tecnología todo se ha vuelto fugaz, volátil e inmediato. Vayamos unos 
años atrás y volvamos a disfrutar de las cosas tangibles, hechas con mimo y con tacto. Y qué 
mejor que poder acariciar tus fotografías, tocar tus recuerdos y hacerlos durar para 
siempre en un recuerdo tangible. Convertir vuestros recuerdos en eternos.

EL ALBUM
@sergiofnogues
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GRACIAS

¡GRACIAS POR LEERME! Espero que esta guía os haya servido de ayuda y os facilite toda 
vuestro proceso de preparación. Si tenéis cualquier duda no dudéis es preguntarme 
cualquier cosa, os lo he dicho muchas veces pero, en serio me encanta hacerlo. Podéis 
contactar conmigo de la manera 
que os sea más cómodo.

                                                   hola@sergionogues.com 
                                                   www.sergionogues.com 

                                                   Calle Callao 16 28945 Fuenlabrada Madrid.
                                                    629 737 104


